

مجموعة الفخامة العالمية  
WORLD LUXURY GROUP®

PRESENTS

تقدم

WORLD  
LUXURY  
EXPO.

EXHIBITOR  
REGISTRATION  
FORM

نموذج  
تسجيل  
العارضين

# مجموعة الفخامة العالمية WORLD LUXURY GROUP®

## EXHIBITOR REGISTRATION FORM

## نموذج تسجيل العارضين

World Luxury Expo operating a series of local events, are owned and organised by World Luxury Group. The World Luxury Expo is the only event of its kind where a broad selection of luxury categories are available in one select, five-star venue. All participating exhibitors are key players in their respective fields, executing superior design and striving for the ultimate in quality and perfection.

**Please indicate which World Luxury Expo event(s) do you wish to exhibit at:**

يستضيف معرض الفخامة العالمي المملوك والمنظم من قبل مجموعة الفخامة العالمية نخبة من الفعاليات المحلية. يعد هذا المعرض الأول من نوعه حيث تجتمع مجموعة مختارة من العلامات التجارية الفاخرة في موقع فخم من فئة الخمس نجوم. تحظى جميع الجهات المشاركة بمكانة مرموقة ودور حيوي في مجال عملهم؛ حيث يشرفون على تنفيذ تصاميم رفيعة المستوى ويلتزمون بأعلى معايير الجودة والكمال.

يرجى ذكر اسم الفعالية (الفعاليات) التي ترغب بعرض منتجاتك فيها خلال معرض الفخامة العالمي:

CITY:

1		1
2		2
3		3
4		4

المدينة:

## EXHIBITION FLOOR SPACE / HEIGHT

Minimum exhibition space is 16m<sup>2</sup>. All requests for stand positions will be taken into consideration when finalising the floor plan, but it remains the Organiser's final decision. Exhibitors are responsible for their own stand design and construction (2 x 13amp 240v power is provided – Additional power requirements can be ordered and are charged separately.)

Extract from the Exhibitors Manual: Design height restrictions for an exhibitors' perimeter stand is 3m with island stands crafted in an open style format on a firm stand base.

## مساحة أرضية المعرض / الارتفاع

يبلغ الحد الأدنى من مساحة المعرض 16 متر مربع سيتم دراسة جميع الطلبات الواردة للحصول على منصة عرض عقب إنهاء خطة الأرضية ولكن يبقى القرار النهائي منوط بالجهة المنظمة. يتحمل العارضون مسؤولية تصميم منصة العرض الخاصة بهم وإنشائها (يتم توفير كهرباء بقوة 13 × 2 أمبير 240 فولت - مع إمكانية طلب مصدر كهرباء إضافي يتم احتساب رسوم خاصة به بشكل منفصل)

معلومات مستخلصة من دليل العارضين: الارتفاع المسموح به لتصميم منصة العرض هو 3 متر ويتم تصميم المنصات الوسطية بشكل مفتوح على قاعدة منصة ثابتة.

Describe what the nature of your goods / materials which will be presented on your stand

What unique products and/or animations will be presented on your stand?

صف طبيعة المنتجات/ المواد التي ستقوم بتقديمها في المعرض

ما هي المنتجات و/أو التصاميم المتحركة التي ستقوم بتقديمها في المعرض؟

# مجموعة الفخامة العالمية WORLD LUXURY GROUP®

## EXHIBITOR CATEGORIES

Please review and indicate category selection and category codes from those listed below:

Investments  
Jewellery  
Luxury Travel  
Marine  
Musical Instruments  
Private Aviation  
Professional Services  
Real Estate  
Security Services  
Sport & Leisure  
Technology  
Time Pieces  
Wellness  
Writing Instruments

<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>

استثمارات Art  
مجوهرات Automotive  
خدمات السفر الفاخرة Banking  
خدمات بحرية Beverages  
آلات موسيقية Cigars & Shishas  
طيران خاص Collectors Pieces  
خدمات احترافية Cosmetics  
عقارات Entertainment Systems  
خدمات الأمن Equestrian  
رياضة واستجمام Fashion Accessories  
تكنولوجيا Fashion Brands  
ساعات فخمة Fine Dining  
صحة ولياقة Fragrances  
أدوات الكتابة Furniture & Décor

Other  غير ذلك

## EXHIBITOR'S CONTENT

Will any real estate be promoted from the stand at the World Luxury Expo? Please tick the box as appropriate

NO / لا  Yes / نعم

Will any Jewellery be offered for sale from the stand at the World Luxury Expo? Please tick the box as appropriate

NO / لا  Yes / نعم

## ACCREDITATION

Each exhibitor will receive 4 x exhibitor badges per event. Additional exhibitor badges can be requested, directly in advance of the Expo, direct from the Organiser.

## فئات العارضين

يرجى الإطلاع على الفئات واختيار رموز الفئة المطلوبة من القائمة المبينة أدناه:

<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>

فنون  
سيارات  
خدمات مصرفية  
مشروبات  
سيجار وأرجيلة  
مقتنيات هواة جمع الأشياء  
مواد تجميل  
أنظمة ترفيهيه  
فروسية  
إكسسوارات وموضة  
أزياء فاخرة  
مطاعم فخمة  
عطور  
مفروشات وديكور

## نبذة عن العارض

هل سيتم الترويج لأي عقار على المنصة في معرض الفخامة العالمي؟ يرجى وضع علامة بجانب الإجابة المناسبة

هل سيتم عرض أي مجوهرات للبيع على المنصة في معرض الفخامة العالمي؟ يرجى وضع علامة بجانب الإجابة المناسبة

## الإعتماد

يحصل كل عارض على 4 شارات لكل فعالية يمكن التقدم بطلب للجهة المنظمة للحصول على شارات إضافية مباشرة قبل المعرض

# مجموعة الفخامة العالمية WORLD LUXURY GROUP®

## INVITATIONS

Exhibitors will be provided with an online link, for distribution through an e-mail channel to their own clientele, visitors, prospective customers and guests.

يتم تزويد العارضين برابط إلكتروني يتم توزيعه على عملائهم وزوارهم والزبائن المحتملين والضيوف من خلال بريد إلكتروني

## الدعوات

## REGISTRATION FORM REQUEST

Please indicate stand size required

Size m2:

الحجم بالمترب  
المربع:

US\$ Rate:

السعر بالدولار  
الأمريكي

## طلب نموذج التسجيل

يرجى تحديد حجم منصة العرض المطلوبة:

Company Name:

Address:

City / Country:

Web-site Address:

Company Tel. No.:

Contact Person  
Dr/Mr/Mrs/Miss --:

Contact Person (Full  
Name):


أسم الشركة:

العنوان:

المدينة / الدولة:

عنوان الموقع الإلكتروني:

رقم هاتف الشركة:

جهة الاتصال دكتور / سيد /  
سيدة / آنسة

الأسم الكامل لجهة الاتصال:

## FOR EXHIBITOR

Date:

Full Name:

Position:

Email:

Mobile:


التاريخ:

الاسم الكامل:

المنصب:

البريد الإلكتروني:

رقم الهاتف الخليوي:

Signed:

توقيع:

## FOR COMPANY

Signed:

توقيع:

# مجموعة الفخامة العالمية WORLD LUXURY GROUP®

OFFICES	المكاتب:
<b>Abu Dhabi</b>  <b>7th Floor Suite 706A, Park Rotana Complex Khalifa Park Road Eastern Ring Road, P.O. Box 77769 Abu Dhabi United Arab Emirates Tel: +971 (0)2 406 9594 Fax: +971 (0)2 406 9810</b>	<b>أبوظبي</b>  الطابق 7، الجناح 706 أ مجمع بارك روتانا طريق خليفة بارك الطريق الشرقي، صندوق بريد 77769 أبوظبي الإمارات العربية المتحدة هاتف: +971 (0) 2 406 9594 فاكس: +971 (0) 2 406 9810
<b>London</b>  <b>2nd Floor Berkeley Square House Berkeley Square London W1J 6BD United Kingdom Tel: +44 (0)207 396 5532 Fax: +44 (0)207 887 6001</b>	<b>لندن</b>  الطابق الثاني مبنى بيركلي سكوير بيركلي سكوير لندن دبليو 1 جيه 6 بي دي المملكة المتحدة هاتف: +44 (0) 207 396 5532 فاكس: +44 (0) 207 887 6001
<b>Riyadh</b>  <b>Bahrain Tower 2nd Floor, King Fahad Road PO Box 8953 Riyadh 12214-2393 Kingdom of Saudi Arabia Tel: +966 (0)11 279 5129 Fax: +966 (0)11 279 5101</b>	<b>الرياض</b>  برج البحرين الطابق الثاني، طريق الملك فهد صندوق بريد 8953 الرياض 12214-2393 المملكة العربية السعودية هاتف: +966 (0) 11 279 5129 فاكس: +966 (0) 11 279 5101